

Die Nachricht über den Tod eines Schülers hat uns zutiefst bestürzt und mit großer Trauer erfüllt.

Der Newsletter erscheint daher mit einigen Tagen Verzögerung. Die Leichtigkeit der zuvor verfassten Artikel dieses Newsletters entsprechen nicht der aktuellen Stimmungslage an der Schule. Wir möchten aber gemeinsam mit der Schulgemeinschaft zum Alltag zurückkehren und haben uns entschieden, den Newsletter wie vorgesehen zu veröffentlichen.



Sternsinger

Hoher Besuch kündigte sich im Lehrerzimmer an: Die Sternsinger kamen in die Schule, um Segensprüche zu verteilen und die Schule zu segnen. Unter dem diesjährigen Motto der Sternsingeraktion „Gesund werden – gesund bleiben“ sammelten sie zudem Spenden für Kinder in Not. Der eingesammelte Geldbetrag wurde zusammen mit den Spenden des Seelsorgebereichs am Südkreuz an das Kindermissionswerk weitergeleitet.



Pausenhelfer

Wir sind die Pausenhelfer. Mittwochs in der siebten Stunde betreuen wir die Schülerinnen und Schüler der fünften und sechsten Klasse vor dem NaWi-Unterricht, um mit ihnen die Pause aktiv zu gestalten. Anfang des Schuljahres haben wir eine 4-tägige Ausbildung von Lehrerinnen und Lehrern unserer Schule erhalten. Jetzt sind wir für euch am Start und machen viele schöne Dinge wie Spielen, Basteln und andere tolle Aktivitäten.

Marie Reischl (9a)



Ökumenischer Weihnachtsgottesdienst

An Heiligabend trafen sich mehr als 150 Besucher und Besucherinnen auf unserem Schulhof zu einem ökumenischen Gottesdienst unter der Leitung von Pfarrer Fanta und Pfarrer Kielbik. Obwohl nur kurzfristig eingeladen werden konnte, war die Atmosphäre um unsere Holzkrippe herum sehr weihnachtlich, weil auch das Bläserensemble für musikalische Unterstützung sorgte. Wir freuen uns auf einen weiteren Gottesdienst im Jahr 2022.

Termine

Februar

- 01.02. – Tage religiöser
- 03.02. Orientierung Q2

- 02.02. Theateraufführung
Cybermobbing
7. & 8. Klasse

- 09.02. Infoveranstaltung der
Stufe 9 zur Oberstufe
Online

- 11.02. Besuch des Kölner
Dreigestirns

- 14.02. Elternsprechtag
14-17 Uhr

- 15.02. Infoveranstaltung der
Stufe EF zur Q-Phase
Online

- 24.02. Einzelberufsberatungen
EF, Q1, Q2

- 25.02. Weiberfastnacht
*Unterricht endet nach der
4. Stunde*

- 26.02. Unterrichtsfrei

- 28.02. Unterrichtsfrei
Rosenmontag

Irmgardis-Kompakt

Die Vorausscheidung des **Vorlesewettbewerbs** der Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen wurde durchgeführt. An den schriftlichen Prüfungen für das **Sprachdiplom DELF scolaire** des Institut Français haben in diesem Jahr elf SchülerInnen aus unterschiedlichen Jahrgangsstufen teilgenommen. Am Tag der Zeugniskonferenzen beschäftigte sich die gesamte Stufe Q1 im Rahmen des **Berufsorientierungsworkshops** mit möglichen beruflichen Zukunftsperspektiven.

NEWSLETTER



Projekt: Scurrile Schuhe

Nachdem im Fach Gesundheit der positive und negative Einfluss von verschiedenen Schuhtypen auf Rücken, Knie und Gelenke behandelt wurde, wurde in der letzten Stunde vor den Ferien an eigenen skurrilen Schuhen gearbeitet. Der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt: Kosmetikschuhe, Coronaschuhe, Tennisschuhe und viele weitere Ideen wurden hier umgesetzt.



Die Physiker- das Theaterstück

Am 24. Januar besuchten einige Deutschkurse unserer Stufe EF das Theaterstück "Die Physiker" von Friedrich Dürrenmatt im Horizont-Theater in der Kölner Innenstadt.

Da wir kurz zuvor die Buchfassung gelesen hatten, war es interessant zu sehen, wie die Szenen im Theater inszeniert wurden.

Besonders die Darstellung und Sprechweise des Hauptcharakters „Möbius“ stach heraus, und man konnte sich gut mit der Lektüre identifizieren.

Auf jeden Fall eine tolle Performance, weder zu kurz noch zu lang und nur weiterzuempfehlen!

Melanie F. (EF - TH)



Neue Medienscouts am Irmgardis

Seit Beginn dieses Schuljahres lassen sich 24 Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen zu neuen Medienscouts ausbilden. Im ersten Schulhalbjahr fand ein Workshop zu den unterschiedlichen Gefahren im Internet statt. Anschließend gestalteten die Schülerinnen und Schüler eigene Präsentationen zu den verschiedenen Themen (u. a. Netiquette, Datenschutz und Privatsphäre, sichere Passwörter, Werbung, Urheberrecht, Cybermobbing). Nun ist es so weit: Die Medienscouts besuchen die 5.-8. Klassen, informieren die Mitschülerinnen und Mitschüler und beantworten deren Fragen. Wir wünschen allen Medienscouts viel Erfolg und Freude bei ihrer Arbeit!

(HEY/SAL)

„Das habe ich noch nie vorher versucht, also bin ich völlig sicher, dass ich es schaffe!“

Dieses wunderbar ermutigende Zitat von Pippi Langstrumpf verbindet uns beide. Es war eine wunderbare Zusammenarbeit, die - vor allem in den letzten beiden Jahren - davon geprägt war, dass wir Dinge organisieren und verwirklichen mussten, die wir tatsächlich zuvor noch nie versucht hatten. Wir konnten uns dabei immer aufeinander und auf unseren unerschütterlichen Humor verlassen. Wir waren uns (fast) immer sicher, dass wir das auch alles schaffen werden ...

Jetzt trennen sich unsere beruflichen Wege und wir werden einander vermissen! Heute also unser letztes gemeinsames Grußwort ...

Wir wünschen Ihnen und Euch allen ein gutes, gesundes, erfolgreiches und immer auch humorvolles zweites Schulhalbjahr – und vor allem behaltet/behaltene Sie immer den Optimismus bei neuen Herausforderungen



Jacqueline Friker & Claudia Roche